

„(Cyber-)Mobbing – Aufgeklärt!“ Ende und Anfang – ein erfolgreiches 5. Projektjahr!

Ein weiteres Projektjahr neigt sich dem Ende zu. Auch in diesem Jahr konnte der Media To Be | M2B e.V. mit Hilfe von pädagogischer Medienarbeit Aufklärungsarbeit zum Thema Cybermobbing leisten. SchülerInnen von vier Schulen aus Cottbus, Forst, Burg und Döbern produzierten unter fachmännischer Begleitung von Workshopleitern und Studierenden des Studiengangs Soziale Arbeit der Brandenburgisch Technischen Universität Cottbus-Senftenberg und unter intensiver Auseinandersetzung mit dem Thema Mobbing, insbesondere Cybermobbing, tolle Kurzfilme zum Thema, die im Juli hochspannend erwartet beim Filmfestival im Weltspiegel Cottbus uraufgeführt und preisgekrönt wurden.

Um diese Filmergebnisse zu präsentieren und über das Thema Cybermobbing zu diskutieren, aufzuklären und zu informieren fanden im Herbst und Winter die Schultour und die Elternabende an den teilnehmenden Schulen statt. Einen Abschluss fand das diesjährige Projekt bekannter Weise mit der Multiplikatorenschulung für Fachkräfte Anfang Dezember. Dort gab die Medienpädagogin (M.A.) Claudia Hoffmann einen hochinteressanten Input über „Erfolgreiche Beispiele und Materialien der Prävention und Intervention bei Vorfällen von Cybermobbing“.

Doch der M2B e.V. und das Team „Cybermobbing“ verabschieden sich auch nach dem 5. Projektjahr nicht von der Projektlandschaft. Bereits im neuen Jahr 2017 beginnen wir unser Erfolgsprojekt frisch und munter mit neuen Projektteilnehmern und -schulen.

Wir freuen uns, dass das Projekt auch für 2017 sicher gefördert wird durch die F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz, die mabb_Medienanstalt Berlin-Brandenburg, den Landespräventionsrat Brandenburg und den Lokalen Aktionsplan im Bereich „Partnerschaft für Demokratie“ Landkreis Spree-Neiße.

Wir bedanken uns nun zum Jahresende bei allen Förderern, Kooperationspartnern und Projektbeteiligten für ein tolles und erfolgreiches Projektjahr und wünschen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2017.

Gefördert wird das Projekt 2016 durch die mabb_Medienanstalt Berlin-Brandenburg, die F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz, das Projekt des Landespräventionsrates Brandenburg "Sicherheitsoffensive Brandenburg", die externe Koordinierungsstelle Partnerschaften für Demokratie des Landkreises Spree-Neiße (LAP) und durch das Jugendamt Cottbus. Unterstützt wird das Projekt außerdem durch das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport des Landes Brandenburg.

Weitere Informationen sind zu finden unter: [http:// www.cybermobbing-aufgeklärt.de](http://www.cybermobbing-aufgeklärt.de) und auf der Facebook-Fanpage unter <https://www.facebook.com/cybermobbing.aufgeklaert/>

*Pressemitteilung vom 16.12.2016
Projektmitarbeiterin: Melina Fuentealba-Prötel
Mail: melina.fuentealba-proetel@m2b-cottbus.de*

*Projektkoordination: Elisabeth Wank
Tel.: 01573 2812749
Mail: elisabeth.wank@m2b-cottbus.de*